



LA LLUVIA, EL VIENTO Y EL FRÍO NO HAN SIDO UN IMPEDIMENTO PARA QUE LOS OSORNINOS ESTÉN CELEBRANDO EN EL RECINTO SAGO.

Pese a la lluvia, locatarios de la Sago culminan hoy el evento del "18" con balance positivo

FIESTAS PATRIAS. La variedad de shows ha hecho que la gente llegue a disfrutar sin importar el clima. Locatarios señalan que las ventas han estado favorables.

Paola Rojas Mendoza
paola.rojas@australosorno.cl

La lluvia ha estado presente casi todos los días de estas Fiestas Patrias, pero ni por eso el evento del Recinto Sago ha dejado de tener visitantes, ya que gracias a su atractiva parrilla de artistas, ha logrado que los osorninos lleguen a disfrutar de estas presentaciones, además de consumir en los locales de gastronomía y emprendimientos.

Este evento finaliza hoy, por lo que habrá atractivas y promociones para despedir cinco días de jolgorio.

NO SE AGUÓ LA FIESTA

El organizador del evento a cargo de la productora Angus, Jonathan Saavedra, señaló que a pesar de la lluvia ha llegado mucha gente, sobre todo en las tardes, especialmente para ver los show en vivo, donde por ejemplo este viernes se presentaron dos grupos rancheros y el Dj local Mc Visual, continuando con las fondas, donde se puede comer y disfrutar del baile hasta las 4 y media de la madrugada.

"Tenemos un escenario te-

chado para que vengan todos a disfrutar, a pesar del clima. Bajamos el valor de la entrada a dos mil pesos hasta las seis de la tarde y desde esa hora hasta el cierre a 3 mil pesos. En general ha llegado bastante gente y todos han quedado muy conformes, porque ha salido bien, los locatarios también están contentos", detalló.

El evento cierra hoy con la presentación de Julio Palacios y la Gran Sonora, terminando de madrugada con el funcionamiento de las fondas.

Por su parte, el ayudante de la producción, Ricardo Vergara, destacó el apoyo del municipio para que el evento se realizara de la mejor manera, para los vecinos, ya que no se trata de una competencia con el Parque Chuyaca, sino que es para abrir la variedad de panoramas de las Fiestas Patrias en Osorno.

LOCATARIOS

Una de las fondas de la Sago es la que se ubica en el local de la Fundación Las Rosas y que está a cargo el osornino Guillermo Fernández, quien ofrece comidas típicas como el asado de cordero y guatitas a la jardi-



ESTE VIERNES HUBO BASTANTE GENTE ALMORZANDO EN LA SAGO.

nera, además de cervezas artesanales y vino pipeño de Chillán, entre otras cosas.

"El ambiente durante estas noches ha estado muy bueno, la gente igual está llegando, a pesar de la lluvia el local está lleno. Este sábado vamos a tener promociones 2x1 en terremotos y shop, además de otras ofertas", destacó.

También en el sector de las cervezas está la osornina Claudia Sommer, quien junto a su marido y otros tres matrimonios decidieron tener un local de cerveza Cuello Negro de Valdivia.

"Tenemos tres variedades: ámbar, lager y stout, además

de micheladas. Es la primera vez que venimos a la Sago y a pesar de la lluvia, la gente no se ha espantado, hemos visto público que viene con paraguas a bailar", manifestó.

El rahuino Carlos Jara, del local "El rey de las empanadas", comentó que no les ha ido mal, pese al clima.

"Ojalá este sábado llegue harta gente, porque los shows que se han hecho son muy buenos y eso atrae más público. Es primera vez que trabajamos en la Sago, pero ya tenemos mucha experiencia en otros lados y estamos dentro de las expectativas que nos habíamos generado", manifestó.

C3